

Août 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE CONSORTIUM MOBILITÉ BLEU HORIZON ENTREPREND LE PROLONGEMENT DE LA LIGNE BLEUE DU MÉTRO DE MONTRÉAL

Montréal, 27 août 2024 - Mobilité Bleu Horizon (MBH), un consortium formé à parts égales des sociétés Pomerleau, EBC et Spie batignolles, a conclu une entente pour réaliser les travaux prévus au contrat principal du projet de prolongement de la ligne bleue du métro de Montréal.

Le prolongement prévoit la construction d'un tunnel et l'ajout de cinq nouvelles stations sur une distance de près de 6 kilomètres, depuis la station Saint-Michel jusqu'à l'arrondissement d'Anjou.

Ce prolongement permettra à plus de 20 000 usagers en période de pointe de bénéficier d'un service fiable et rapide, et surtout d'un accès amélioré au réseau structurant de transport collectif.

Déjà mobilisée, l'équipe Mobilité Bleu Horizon débutera les travaux avant la fin de l'année 2024 en étroite collaboration avec le bureau de Projet ligne bleue. Ce projet consiste à construire le tunnel et à excaver plusieurs structures du prolongement. MBH travaillera en collaboration avec le bureau de Projet ligne bleue pour minimiser les impacts aux citoyens et à la communauté d'affaires pendant toute la durée du projet.

« Nous sommes heureux d'amorcer ce projet de mobilité durable qui s'inscrit dans le développement socio-économique de l'est de Montréal. Notre expérience sur les grands projets tels le REM, les stations du SkyTrain de la ligne Surrey Langley en Colombie-Britannique, ou encore la réfection du tunnel Louis-Hyppolite Lafontaine à Montréal, témoigne de notre capacité à entreprendre des projets de plus en plus complexes à travers le pays », indique Philippe Adam, président-directeur général de Pomerleau.

- « EBC est fière de contribuer à ce projet d'importance en mettant à profit son expertise en excavation d'ouvrages souterrains. C'est en réalisant des projets majeurs de transport collectif comme le prolongement du métro de Montréal, la construction du REM, dont la station souterraine de l'Aéroport de Montréal, ou encore par des travaux d'excavation complexes et risqués tels les grands chantiers de barrages hydroélectriques canadiens, qu'EBC a développé des techniques spécialisées qui seront aujourd'hui utilisées. » mentionne Marie-Claude Houle, présidente et cheffe de la direction d'EBC.
- « Nous sommes très fiers de contribuer au prolongement de la ligne bleue de Montréal grâce à notre expertise en management de grands projets d'infrastructures de transport en Europe tels que ceux du Grand Paris dont Spie batignolles est un acteur majeur ou encore celui du Lyon Turin Ferroviaire et plus récemment celui de la ligne rouge du métro de Lisbonne » indique Jean-Charles Robin, président de Spie batignolles.



spie batignolles

À propos de Spie batignolles

Spie batignolles est un acteur majeur dans les métiers du bâtiment, des infrastructures, des services et du paysage. Il opère sur 7 grands domaines d'expertise : la construction, le génie civil/les fondations, l'énergie, les travaux maritimes/fluviaux, les travaux publics, l'immobilier et les aménagements paysagers et environnementaux en projets mais également en interventions de proximité via un réseau d'agences dédiées.

Spie batignolles se positionne sur ses marchés en leader de la « relation client » et développe une politique d'offres partenariales différenciantes. Spie batignolles a réalisé un chiffre d'affaires de 2,450 milliards d'euros en 2023. Le Groupe emploie 9000 collaborateurs et dispose de 200 implantations en France et 21 à l'international, notamment en Europe, au Moyen-Orient, en Afrique et au Canada.

Spie batignolles s'est donné les moyens de conduire son développement en toute indépendance. Depuis septembre 2003, le Groupe est contrôlé majoritairement par ses dirigeants et salariés. www.spiebatignolles.fr

À propos de Pomerleau

Pomerleau est l'une des plus grandes entreprises de construction du Canada, avec près de 5 milliards de dollars de revenus en 2023. L'entreprise se spécialise dans les secteurs du bâtiment, d'infrastructure et de génie civil, et réalise de grands projets en modes alternatifs. Dotée d'un laboratoire de recherche et développement, Pomerleau intègre l'innovation dans plus de 70 % de ses projets et construit de façon durable pour bâtir les milieux de vie de demain.

Sa filiale Borea exécute 50 % des projets de construction renouvelable au pays et le groupe ITC Construction, acquis par Pomerleau en 2022, est la plus importante entreprise de construction résidentielle dans l'ouest du pays. Elle détient également Pomerleau Capital, une filiale d'investissement et de financement d'infrastructures.

Fondée il y a plus de 60 ans, Pomerleau compte 5 000 personnes sur plus de 200 chantiers d'un océan à l'autre. L'entreprise est reconnue comme l'un des 100 meilleurs employeurs au Canada depuis 2020.

À propos de EBC

Leader canadien en construction, EBC œuvre dans les secteurs du bâtiment, des travaux civils et des mines.

Réputé pour livrer des projets complexes et ambitieux, EBC contribue au développement d'infrastructures qui améliorent le bien-être des communautés.

Précurseur de techniques novatrices et aujourd'hui chef de file de la construction d'infrastructures majeures telles que des parcs éoliens, centrales hydroélectriques, ponts, tunnels, routes, bâtiments d'envergure (écoles, universités, hôpitaux, musées), EBC bâtit l'avenir de façon responsable, durable et équitable. Fier de ses 55 ans d'histoire, l'entreprise bénéficie du titre des Sociétés les mieux gérées depuis près d'une décennie.

Service presse de Spie batignolles : Agence FP&A

Audrey Segura - <u>audrey@fpa.fr</u>

Tel: 0130096704 - Portable: 0626845150

